



Meisterfloristinnen in Aarau

Blumen für die Kunst

Im März 2026 eröffnet im Kunsthaus Aarau in der Schweiz zum 12. Mal die wunderbare Ausstellung „Blumen für die Kunst“. Ausgewählte Meisterfloristinnen und Meisterfloristen wählen sich ein Gemälde des Museums aus und interpretieren „Ihr“ Werke mit Ihrer persönlichen Farben- und Formensprache. Diese Gegenüberstellung von Malerei und Floristik ist in der Museumsszene einmalig und hat sich über die Jahre zu einem außerordentlichen Besuchermagnet entwickelt. Wir wollen auch 2026 wieder dabei sein und bieten Ihnen einen Besuch mit Führung an. In den Nachmittag hinein bleibt Zeit für einen Stadtbummel in der Altstadt, die im 16. und 17. Jahrhundert im spätgotischen Stil entstand und als Besonderheit 70 bemalte Dachgiebel aufweist.

Blumen für die Kunst ist ein Projekt von [FLOWERS TO ARTS](#) und dem Aargauer Kunsthaus.

REISEVERLAUF

- 9:00 Uhr Abfahrt am Konzerthaus Freiburg nach Aarau (Schweiz).
- Wir werden in Aarau am Kunsthaus ca. 10:30 Uhr ankommen. Von 11:30 Uhr - 12:30 Uhr haben wir eine Führung durch die Ausstellung mit einer Kunsthistorikerin.
- Anschließend haben Sie Zeit um nochmals durch die Ausstellung zu schlendern und einen Spaziergang durch die Altstadt zu unternehmen.
- Um 15:30 Uhr Rückfahrt nach Freiburg. Ankunft gegen 17:00 Uhr

LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus mit Klimaanlage und WC
- Eintritt und Führung im Kunstmuseum Aarau
- Ermäßigung bei Museumspass

05.03.2026

1 Reisetag (Donnerstag)

pro Person incl. Eintritt und Führung **90 €**

Mit Museumspass **-15 €**

Preise gelten pro Person

Mindestteilnehmer: 18 Pers.

[Reise im Internet sehen](#)

ZUSTIEGE

Freiburg, Betriebshof	08:30 Uhr
Siemensstraße 10	
Freiburg, Konzerthaus	09:00 Uhr
Hausen, Tankhof	09:15 Uhr
Neuenburg, Alter Zoll	09:30 Uhr
Basel, Badischer Bahnhof	10:00 Uhr

Weitere Abfahrtsorte auf Anfrage.